

Fiche produit

Fenix

Cône diffuseur pour TK35 / TK35UE

Notre reference: SC3415

Prix de vente (TTC): 20,00 CHF



Description:

Compatible avec la série de lampes de poche Fenix TK35, ce bâton de signalisation peut convertir la lampe de poche en un bâton orange très visible et lumineux. C'est le meilleur outil pour les situations d'urgence, le contrôle du trafic, la signalisation et l'émission de SOS.

Caractéristiques

- Qualité allemande Bayer PC 2805 - sécurisé et fiable
- Haute résistance à la déformation et aux impacts
- Résistance à haute température et stabilité thermique
- Assemblage facile et utilisation pratique.

A promotional image for the Fenix AOT-01 signaling stick. The image features a glowing orange stick attached to a black Fenix flashlight body. The background is dark with concentric circles. The Fenix logo is in the top left. The product name 'AOT-01' and 'BÂTON DE SIGNALISATION' are prominently displayed in yellow and white. A small orange box contains the text 'Compatible avec :'. Below this, it says 'Lampes de poche série TK35' and provides a detailed description of the product's uses and compatibility.

FENIX

AOT-01

BÂTON DE SIGNALISATION

Compatible avec :

Lampes de poche série TK35

Compatible avec la série de lampes de poche Fenix TK35, ce bâton de signalisation peut convertir la lampe de poche en un bâton orange très visible et lumineux. C'est le meilleur outil pour les situations d'urgence, le contrôle du trafic, la signalisation et l'émission de SOS.

AOT-01

Compatible avec TK35 / TK35UE



Bâton de signalisation lumineux





Tableau d'options:

Couleur Fenix

Rouge , Blanc